LA TERCERA

FECHA: L.11/ENE/99

PAG: 3

2 3 4 5 12 9 10 11 13 14 15 17 16 18CN

Lunes 11 de enero de 1999 / La Tercera

Juez brasileño obstaculiza traslado de ex miristas

Los cinco chilenos presos en Brasil, ex integrantes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), cuya transferencia al país ya había sido acordada, pueden ver dificultado su traslado en forma indefinida.

Así lo señaló Breno Altman, portavoz de los presos que cumplían condena por el secuestro, hace 10 años, del empresario brasiteño Abilio Diniz, y que protago-nizaron una huelga de hambre de 46 días en demanda de su expulsión del país.

La dificultad se debe a la decisión del juez titular del Tribunal de Ejecución Criminal de Sao Paulo, Octavio Machado de Barros Filho, en mantenerlos presos en cárceles brasileñas. El magistrado se niega a autorizar la salida del país y aboga porque cumplan allí el total de la pena de 18 años, situación que había sido superada por el acuerdo gubernamental entre Brasil, Chile y Argenti-

Oficialmente, la Cancillería chilena no ha recibido ningún aviso al respecto, como lo destacó el subsecretario de Relaciones Exteriores, Mariano Fernández. "Así es que no estamos preparados para eso. Tenemos un acuerdo con Brasil y esperamos que sea respeta-do", dijo.

El juez Barros Filho ha dispuesto también que tras el alta médica del Hospital de Las Clínicas -donde hasta hoy permanecen- se incomunique a los detenidos en celdas individuales, a la espera de la resolución judicial.

Los afectados reaccionaron con decepción y preocu-pación. "Es que con el gobierno y la justicia de Bra-sil nunca se sabe", había dicho Alejandro Olivares, hermano de Sergio Olivares, uno de los reclusos, antes de conocer las determinaciones del juez. "No es por sobredimensionar el asunto, pero por como se han dado las cosas no es posible tener ninguna certeza", pensaba Margarita Marchi, hermana de María Emilia.

CHITICAS

En Chile, la derecha ha criticado fuertemente al gobierno. El Instituto Libertad y Desarrollo lo acusó ayer de ser "una vez más" débil frente a la delincuen-

Criticó también "el doble estándar" de la izquierda, argumentando que mientras "reclama en forma imperativa y desafiante la liberación de estos delincuentes que fueron condenados conforme a un proceso llevado a cabo en un estado de dereelio, no hay 'perdón ni olvi-do' para otros", refiriéndose al caso del senador Pinochet.